

# 3学年通信

令和7年6月6日（金）  
第3号 文責 板東 芽生

## 受験に向けて今の自分の身だしなみで大丈夫でしょうか

6月2日の6時間目に、生徒会役員から身だしなみ心得についての説明がありました。頭髪や服装、爪の長さ、持ち物など、日々の学校生活を送るうえで必要なきまりの確認をしました。その中で皆さんに常に意識して生活してほしいことは、①上級学校に臨めるものであるか。 ②身だしなみ心得に書いていないものは、してもいいというわけではない。 ③社会に出て、その場にふさわしいものであるか。の3点です。

社会に出れば、自分で判断し行動する力が求められます。「校則に書かれていないからしてもいいいや」と考えてたり、校則の隙間をつくようなことをしたりするのではなく、「どうするのが正しいか」を考える力を身につけましょう。

また、先日から体操服登校が可能となりました。体操服登校はあくまで熱中症対策の一環です。決して楽な格好をするためのものではありません。学校の正装は、制服であるということを忘れず、自分の行動を振り返りながら、気持ちよく学校生活を送れるよう、これからも一人ひとりが自覚と責任をもった行動を意識しましょう。



### 身だしなみ心得の現状

- ・生活ノートに書かれてある、身だしなみ心得について全校生徒で確認する場面がなく、曖昧な理解になっている。
- ・「書いてないからいい」という自分の考えだけで解釈している生徒がいる。

### 身だしなみ心得の意義

- ・集団生活を送るうえで“必要なきまり”を守ることで全員が過ごしやすい環境をつくる
- ・高校受験や大学受験、就職活動の際に、必要な考え方や身だしなみについて実践できるようにする

### 身だしなみ心得の見直しの視点

- ①上級学校受験時に臨めるもの  
(受験の時にしない身だしなみは、普段からしない)
- ②心得に書いていないものは、してもいいというわけではない
- ③社会に出て、その場にふさわしいものなのか常に考える

## 三年生最初の定期考査を終えて

3年生になって初めての定期考査は、どうだったでしょうか。テストへの手ごたえを感じている人、勉強したところを間違えてしまい悔しい気持ちの人、もっと勉強しておけばよかったと後悔している人など様々だと思います。しかし、出てしまった結果は変えられません。大切なのは、このテストの結果やテストに向かう自分の姿勢から「何を学び、次に何をするか」です。間違えた問題や自分の勉強法を見直し、自分の弱さや苦手を見つけていくことが、これからの成長につながるきっかけになります。結果に一喜一憂し、周りと比べて終わるのではなく、このテストをどう生かしていくのかを考えてほしいです。

そして、来週は「実力テスト」が控えています。これは今後の進路を考える上でとても大切なテストの一つです。自分には何が足りないのか、今すべきことは何かを考えてまずは一日一日、できることを積み重ねていき、確実に力を付けていきましょう

## 中学校3年間の集大成に向けて

実力テストが終われば、いよいよ多くの運動部活動が最後の大会である「中体連」を迎えます。中学校生活の中で多くの時間を部活動に打ち込んできた皆さんにとって、この大会はただの「勝敗」だけでは語れない、大事なものになることでしょう。仲間と過ごした時間、練習の苦しさ、勝った喜び、負けた悔しさ...その全てが、今の皆さんを作っています。中体連では、これまで積み重ねてきた努力や思いを、全力でぶつけてきてください。結果も大事ですが、それ以上に「やり切った」と胸を張って言えることが、何より大切です。全力で何かに取り組んだ経験は、これから先、きっと大きな力になるはずで。3年間積み上げてきたことを自信に変えて頑張ってください。応援しています！

## 夏休み前までのスケジュール

6月

9	月	6時間目：暴力団排除教室	21	土	中体連（バレー）
10	火	眼科検診（13時30分～14時）	22	日	中体連（バレー）
11	水	学力分析テスト、部活動休養日	23	月	二者面談
14	土	中体連（野球、サッカー、バスケ、バドミントン）	27	金	
15	日	中体連（野球、サッカー、バスケ）	28	土	土曜参観、引き渡し訓練 昼食あり、ランチなし
18	水	部活動休養日	30	月	6月28日の振替休日

7月予定

1	火	中体連（水泳）	9	水	部活動休養日
3	木	部活動休養日	12	土	筑前地区大会（野球、サッカー、バスケ、バレー）
7	月	二小挨拶運動	16	水	部活動休養日
8	火	二小挨拶運動、※一日高校体験学習	18	金	1学期終業式

保護者の皆様へ

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力いただき、誠にありがとうございます。

先日行われました体育会では、多くの保護者の皆様にご参観いただき、盛大な声援を送っていただきましたことに感謝申し上げます。さて、来週には学力分析テストが行われます。4月からの学力推移を実感できる貴重な機会ですので、生徒たちが全力でテストに臨むことができるよう、家庭学習の声掛けをよろしく願いいたします。

【おしらせ】

6月28日には、土曜授業参観および引き渡し訓練を実施します。ぜひご参観のほどよろしくお願いいたします。

なお同日9時15分～10時50分に受験教材「虎の巻」の販売をします。詳しくは進路通信にてお知らせしておりますので合わせてご覧ください。